

En tant que patient, vous pouvez vous attendre à un certain nombre de choses de la part de votre physiothérapeute. Il y a également plusieurs choses que vous pouvez faire pour collaborer avec votre physiothérapeute en tant que partenaire de soins.

Les patients ont un rôle actif à jouer



dans leurs soins de santé

Attentes

Vous pouvez vous attendre à ce que votre physiothérapeute:

- Réponde à vos questions et vous tienne au courant de vos options en matière de soins
- Garantisse la confidentialité et la sécurité de vos renseignements personnels sur la santé
- Demande votre consentement avant de vous prodiguer des soins et s'assure d'avoir votre accord tout au long du plan de soins
- Communique au besoin avec d'autres professionnels de la santé au sujet de vos soins
- Vous traite avec respect et courtoisie
- Vous prodigue des soins sûrs et efficaces

Engagements

En tant que patient et de partenaire de soins, vous pouvez prendre les engagements suivants:

- Poser des questions à votre physiothérapeute et lui faire part de vos préoccupations
- Suivre le plan de soins auquel vous et votre physiothérapeute avez convenu
- Fournir à votre physiothérapeute des renseignements exacts et à jour
- Respecter les autres patients et le personnel à l'endroit où vous recevez des soins
- Respecter les politiques liées à vos soins, comme participer à vos séances de physiothérapie, vous laver les mains et payer les honoraires associés à vos soins